

zusammenleben in der Heide

**Neue Dauerausstellung
regelmäßig an Sonntagen ab dem 15.09.2024
im HeideHaus**

(Adresse: Admiralbogen 77, München-Fröttmaning)



Flyer erstellt mit Canva.com,
Grafik der Kinder von gustavorezende
via Pixabay.com, Foto von
Stefan Gerstorfer

Zusammenleben in der Heide

Die Ausstellung

Was ist gutes Zusammenleben? Die vielen Lebewesen in unserer Heide würden wohl ganz unterschiedlich antworten, wenn man sie fragt. Das Blutströpfchen vielleicht „Übernachtungspartys“, die Stare „Spritztour mit Kaffeekränzchen“ und der Wiesen-Salbei „Gastfreundschaft mit Gegenleistung“. Warum? Das kann man in einer interaktiven Ausstellung im HeideHaus zum vielfältigen Zusammenleben von Pflanzen, Tieren, Pilzen, Bakterien und Menschen in der Heide erfahren. Spiele, ein Glücksrad und Anschauungsobjekte machen das Thema und den „Schatz der Biodiversität“ für Kinder und Erwachsene begreifbar.

Das Umweltbildungsgelände

Rund um unser HeideHaus lädt das Umweltbildungsgelände zum Erkunden der Heide ein. Auf einem Lehrpfad mit verschiedenen Infotafeln und teils interaktiven Elementen kann man etwa ein bis zwei Stunden inklusive Pausen zum Lesen und Entdecken verbringen. Außerdem gibt es eine digitale Schnitzeljagd – einen sogenannten Actionbound – der mit der entsprechenden App auf dem Handy gespielt werden kann. Dieser dauert etwa eine Stunde.

Ausstellungstermine:

Sommerhalbjahr (14:00-18:00 Uhr):

2024: 15.09., 22.09., 29.09., 13.10., 27.10.

Winterhalbjahr (14:00-16:00):

2024: 03.11., 17.11., 01.12., 15.12., 22.12.

2025: 12.01., 19.01., 26.01., 02.02., 09.02., 16.02., 23.02., 02.03.

Bitte informieren Sie sich nochmals direkt vor Ihrem Besuch über eventuelle Terminänderungen auf der Webseite.